

Nombre del Alumno: Ingrid Villarreal Sanchez

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: Primero

Nombre de la Materia: Fundamentos de enfermería II

Nombre del profesor: Javier Gómez Galera

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Segundo

INTRODUCCIÓN:

En este ensayo hablaremos sobre las disciplinas y las profesiones que como enfermeros debemos de llevar acabo, nos dice que la enfermería no es simplemente una colección de habilidades la enfermería como tal es una profesión, ningún factor diferencia un trabajo a una profesión pero la diferencia es impórtate en cómo se ejerce.

Para poder actuar profesionalmente se debe de administrar una atención de calidad al paciente.

Parte del proceso de planificación es seleccionar las intervenciones de enfermería para alcanzar los objetivos y resultados del paciente, la implementación real de estas intervenciones ocurre durante la fase de implementación del proceso de enfermería.

La Enfermería Como Profesión Y Como Disciplina Científica.

Una profesión tiene las siguientes características principales: Precisa de unos fundamentos liberales básicos y una amplia formación de sus miembros, tiene un cuerpo de conocimientos teóricos que conduce a habilidades, capacidades y normas definidas, proporciona un servicio específico, los miembros de una profesión tienen autonomía para tomar decisiones y para ejercer, la profesión en conjunto tiene un código ético para la práctica.

La enfermería es una disciplina profesional que tiene por objetivo desarrollar conocimiento que sirve guiar la práctica, con el fin de precisar las características de la enfermería.

Al asegurar una respuesta óptima a las necesidades cambiantes, requiere del dominio de un saber y de competencias específicas, desde la formación del recurso humano en enfermería para que al incorporarse al mercado laboral ofrezca un cuidado de calidad.

Presentado en principios universales de los saberes, como son el saber ser, que incluye valores, actitudes, creencias, convicciones; el saber hacer, que está sustentado por habilidades relacionales y técnicas.

El valor óptimo del cuidado de enfermería se mide por el poder que reciben los estudiantes, desde esta óptica, los estudiantes se inician en la importancia primordial de la interdependencia y de la complementariedad de las diferentes profesiones del área de la salud.

La función asistencial se refiere a la atención humanizada, sistemática y de alta calidad para promover la salud, proteger de enfermedades y participar en la terapéutica requerida a través de la aplicación de modelos teóricos, técnicas y procedimientos generales o específicos de enfermería.

La función de investigación coadyuva a la ampliación del conocimiento mediante la aplicación de teorías y metodologías correspondientes, con base en diagnósticos de diversos aspectos en salud que conlleven a la elaboración de proyectos para mejorar la atención dentro de la enfermería.

Dicha responsabilidad le permite ubicar al usuario o paciente en un contexto asistencial, técnico, ético, legal y profesional.

Por tanto, el personal de enfermería debe ser preparado en instituciones educativas oficialmente autorizadas para formar profesionales competentes, dotadas de sentido social y conciencia nacional para atender las necesidades y problemas de salud en el país.

Actualmente existen tres niveles académicos: auxiliar de enfermería, intermedio o técnico y universitario o profesional.

Intervenciones independientes e interdependientes.

Una vez que se han identificado los diagnósticos de enfermería y se seleccionan los objetivos y los resultados, se eligen las intervenciones individualizadas para la situación del paciente.

Durante la planificación se seleccionan las intervenciones diseñadas para ayudar al paciente a moverse desde el nivel actual de salud hasta el nivel descrito en el objetivo y medido por los resultados esperados.

La implementación real de estas intervenciones ocurre durante la fase de implementación del proceso de enfermería. Elegir intervenciones de enfermería convenientes implica al pensamiento crítico y la capacidad para ser competente en tres áreas:

- 1.- conocer el fundamento científico de la intervención.
- 2.- tener las habilidades psicomotoras e interpersonales necesarias.
- 3.- poder funcionar dentro de un entorno específico para utilizar los recursos disponibles de la asistencia sanitaria efectivamente.

TIPO DE INTERVENCIONES

Hay tres categorías de intervenciones de enfermería: intervenciones iniciadas por la enfermera, intervenciones iniciadas por el médico e intervenciones de colaboración. Algunos pacientes requieren las tres categorías, mientras que otros pacientes sólo necesitan Intervenciones iniciadas por la enfermera y por el médico.

Las intervenciones iniciadas por la enfermera no requieren ninguna supervisión o dirección por parte de otros. Que definen el alcance legal de la práctica de enfermería. Las intervenciones de enfermería independientes pertenecen a las actividades de la vida diaria, educación sanitaria y promoción, y asesoramiento.

Las intervenciones se basan en la respuesta del médico o del profesional sanitario para tratar o gestionar un diagnóstico médico. Las enfermeras de práctica avanzada que trabajan con los médicos según los acuerdos de colaboración, o quienes tienen licencias independientes autorizadas para actos de la práctica del estado, también pueden redactar intervenciones dependientes

CONCLUSION

En conclusión podemos ver que la profesión de enfermería está compuesta por protocolos/ o pasos que se deben de seguir, un enfermero tiene una disciplina profesional en el cual puede desarrollar conocimientos que sirven para guiar la práctica, para actuar profesionalmente se debe de centrar en una calidad de atención centrada en el paciente, nosotros como enfermeros tenemos el deber de brindar una buena atención al paciente, el cual va englobado, a las familias, amigos, personas de la tercera edad, niños y etc.